

Axe 3 : Promouvoir le modèle français face aux pressions d'américanisation et de politisation des religions

Nous pensons que les cultures et les histoires doivent être respectées, dans la promotion d'un avenir commun désirable en échappant aux pressions d'américanisation et de politisation des religions.

Basé sur la neutralité religieuse, le modèle français s'oppose au communautarisme anglo-saxon.

La globalisation du monde peut nous amener à nous intéresser au Québec qui se situe donc au cœur du conflit entre les deux modèles. Nous proposons les mesures suivantes :

- Modernisation de la loi Toubon avec entre autre la francisation des titres de films et des slogans publicitaires.
- Reconnaissance et promotion des langues régionales (dont l'alsacien) et valorisation des langues d'origines (promotion de l'apprentissage de la langue de ses grands parents).
- Mise en place d'un plan de lutte contre les influences étrangères.
- Promotion d'un modèle d'intégration dans le cadre d'un projet national désirable.
- Promotion du modèle français en Europe, promotion de la francophonie et définition du périmètre de souveraineté en fonction des sujets (locale, régionale, nationale et européenne).
- Promotion de la neutralité religieuse et extension du concordat.

